

Argentina: Nueva marcha de la agrupación Ni una menos



Buenos Aires, 3 jun (RHC) El colectivo Ni una menos vuelve a tomar las calles argentinas a pedir poner fin al patriarcado, al machismo y a abogar por severas penas para aquellos que cometan actos de ese tipo.

La marcha coincide con el cuarto aniversario de ese proyecto que aún a cientos de féminas por el dolor del asesinato de aquellas compatriotas víctimas del abuso sexual y de una violencia que aún perdura.

Con el pañuelo color violeta, que representa la lucha de las mujeres de ese país que conforman el Ni una menos, las mujeres pedirán una vez más a los parlamentarios dejar las diferencias y hacer real, la implementación legal del aborto, a cuyo método muchas, sobre todo las de menor recursos, acuden clandestinamente en condiciones infrahumanas.

Hoy también se espera que los movimientos populares presenten un proyecto de Ley de Emergencia en Violencia de Género en el Senado de la Nación.

Al grito de Ni una Menos, la consigna que se volvió viral y representa a esas mujeres, se multiplicará en las 23 provincias del país donde habrá marchas, movilizaciones y diversas iniciativas para decir 'basta a la violencia machista y patriarcal sobre nuestros cuerpos'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192449-argentina-nueva-marcha-de-la-agrupacion-ni-una-menos>



Radio Habana Cuba